Gemeinsam für Blindenmarkt WIR BEWEGEN



Ferienprogramm - Seniorenbund Blindenmarkt

Im Rahmen des Blindenmarkter Ferienprogramms wurden die Kinder vom Seniorenbund Blindenmarkt zu einer Radtour eingeladen. Von Blindenmarkt führte die Strecke über St. Georgen nach Amstetten, wo die jungen Radler zu einer kleinen Erfrischung eingeladen wurden. Entlang der Ybbs ging die Tour zum Flughafen Leutzmannsdorf, wo die Kinder den Flugbetrieb beobachten konnten. Über Hermannsdorf und Balldorf ging es zurück nach Blindenmarkt zum Gasthaus Auseewirt Wögerer. Mit einer gemeinsamen Jause der Radfahrer fand diese Radtour ihren Ausklang.



Die Mitglieder des Seniorenbundes Blindenmarkt mit ihrem Obmann Hr. Willibald Prandstötter veranstalteten mit den Kindern eine Radtour.